



# communiqué

N<sup>o</sup>: 27  
No.:

POUR DIFFUSION IMMÉDIATE  
LE 17 MARS 1983

## \$250,000 AUX GRANDS BALLETS CANADIENS

L'honorable Charles Lapointe, ministre d'Etat (Relations internationales), a annoncé aujourd'hui que le gouvernement du Canada accorderait une subvention de l'ordre de \$250,000 à la Compagnie des Grands Ballets Canadiens. Cette subvention du ministère des Affaires extérieures s'inscrit dans le cadre du programme de diffusion artistique à l'étranger. Ce programme vise à amener les principaux partenaires internationaux du Canada à mieux percevoir la qualité de la vie intellectuelle et artistique de notre pays.

La Compagnie des Grands Ballets Canadiens se rendra au Japon et il est prévu que cette tournée inclura d'autres pays de l'Asie. Le ministre Lapointe s'est réjoui de la participation du secteur privé sans laquelle cette tournée n'aurait pas été possible.

Le Ministre a tenu à souligner la contribution précieuse de Madame Ludmilla Chiriaeff, fondatrice des Grands Ballets Canadiens, aux succès remportés par la Compagnie depuis sa fondation. En terminant, le ministre Lapointe s'est dit convaincu que la prochaine tournée asiatique de la Compagnie contribuerait grandement à élargir et raffermir les rapports que le Canada entretient avec les pays de cette région.